



きせき

秋草学園高等学校 卓球部通信

令和4年11月11日

第469号



大激戦！11校リーグ

——第4位でフィニッシュ——

11校リーグが終わりました。生徒達には11校リーグが勝負と言いつけてきましたが、本当によく頑張ってくれました。結果としては7勝3敗の第4位となり、12月に行われる関東新人大会へ出場することになりました。次の大会に向けて頑張りたいと思います。今回は大会を振り返ります。ダブルスはドライブの精度が以前よりもはるかに高くなり、ラリーもかなり強くなりました。二人は約20試合を戦ったわけですから、本当に体力的にも精神的にもつかれたと思います。山本選手、鈴木選手共に本当に強くなりました。阿部選手も安定したプレーを見せてくれました。本人の向上心も今まで以上に強くなってきており、今後の成長にも期待しています。



11校リーグ後にみんなで！

今後の予定

11月13日(日) 千葉県 高校
来校予定

12月5日(月) ~ 期末考査

12月17日(土) 東京選手権予選

金子選手は今回1試合の出場にとどまりましたが、相手校の中心選手から見事勝利をあげました。成長した姿に私自身もとても嬉しくなりました。小林選手は重要な場面で確実に勝ち星を挙げてくれました。サーブからの攻撃に鋭さが増してきたように感じています。プレーにも安定感が見えてきました。伊木選手は1年生ながら堂々としたプレーを見せてくれました。今後に更なる期待が高まります。これからは、チーム全員が更に成長した姿を見せられるよう頑張っていく予定です。ありがとうございました！

関東新人へ向けて！

次の大会に向けての練習はもうスタートしています。ここ最近の練習の様子を見ると、健太会の反省を活かした取り組みが各々みられてうれしい限りです。生徒たちは最近「どんな練習をしたらいいですか？」よりも「この練習をしたいんですがどのように取り組んだらいいと思いますか？」と聞いてくることが増えました。自分の卓球を自分で考えて練習に励んでいくことが出来れば、さらなる上達が見えてくるなと感じています。